

## *Ministerio de Salud Pública*

Montevideo, 16 NOV 2016

**VISTO:** la gestión promovida por la “Fundación Telefónica-Movistar”, “Medicina Personalizada” y “Microsoft Uruguay”;

**RESULTANDO:** que por la misma solicitan se declare de Interés Ministerial la realización de la primera “Manotón en Uruguay”, a llevarse a cabo el 19 de noviembre de 2016, en la Fundación Telefónica-Movistar, en esta ciudad;

**CONSIDERANDO:** I) que el objetivo principal de dicha actividad hará que 20 niños tengan al final de la jornada una nueva prótesis gracias a la impresión 3D;

II) que asistirán más de 200 personas incluyendo beneficiarios y sus familias, voluntarios, organización y prensa constituyendo un evento integrador por lo que se considera de alto interés para el país;

III) que se estima pertinente proceder en consecuencia;

**ATENCIÓN:** a lo precedentemente expuesto;

### **EL MINISTRO DE SALUD PÚBLICA**

#### **RESUELVE:**

- 1º) Declárase de Interés Ministerial la realización de la primera “Manotón en Uruguay”, a llevarse a cabo el 19 de noviembre de 2016, en la Fundación Telefónica-Movistar, en esta ciudad.
- 2º) Comuníquese por fax. Cumplido, archívese.

Ord. N° 972  
Ref. N° 001-3-9814-20156  
MPT

  
Es copia fiel  
**MIRIAN OLID**  
Directora Departamento  
Acuerdos y Resoluciones

  
Dr. JORGE BASSO  
MINISTRO  
MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA